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別記様式第 4 号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 377 

決裁期日 平成２５年 ７月２４日 

名  称 
平成２５年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第４回）(第 8 次社会教育中

期計画策定委員会議) 

日  時 平成２５年 ７月２３日（火）１８時３０分～２０時４０分 

場  所 社会教育総合センター大集会室 

出 席 者 

委員１２名｛佐々木(克)、長谷、仲島、稲毛、瀬川、安西、福本、須藤、本田(邦)、 
大西、小田島、佐々木(麗）｝ 

事務局７名（社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、飯村主任、小野主任、田中主事、
小田島主事） 

内  容 

鈴木主幹 進行 

本田委員長挨拶；非常に暑い日が続く中、お集まり頂きありがとうございます。 

今回は、第 8次社会教育中期計画の策定会議ですが、委員 3名が都合により出席で 

きないと言うことです。計画も事務局で精査しているが部会毎に内容の濃いスピーデ

ィーな会議をよろしくお願い致します。 

  7/8・9 に第 33 回北海道市町村社会教育委員長等研修会に出席して来ました。 

  テーマは「人と人とのつながりをどう広げるか」と言うことで研修を受けました。

  その中で、お手元に配布させて頂きました「いちえイチゴ」と書いてあるＡ4の資

 料をご覧下さい。イチゴが渡ってコミュニティが広がってきたと言う内容ですので、

 後程ご覧下さい。翌週は進行役としてディスカッションを行いました。後程、道社連

 から事務局を通じて報告が来ると思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

委員長議事進行 

本田委員長；本日のタイムスケジュール等について、事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；会議のタイムスケジュール等を説明する。 

議題 １ 各研修会について 

(１)上川管内社会教育委員基礎講座(旭川市、8/28) 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；お手元に配布させて頂いております要項をご覧下さい。新任委員の方 

 若しくは参加されたことのない方を中心にご参加頂ければと考えております。 

(２)第 35 回全国公民館研修集会 in ふらの北海道 

  （兼上川管内社会教育委員・公民館運営審議会委員合同研修会）（富良野市、10/17

 ～18） 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；3頁をご覧下さい。前回の会議で要項をお渡ししておりますが、出席の



 

内  容 

確認を致したいと思います。2日目のスーパー塾については人数の偏りがある場合希

 望に添えない場合がありますので、第 2希望までよろしくお願い致します。 

本田委員長；基礎講座については、新任委員の方は是非参加頂きたいが前向きに検討し

 て頂きたい。公民館研修集会の出席確認については、本日出席委員の皆さんの希望を

聞いて、この後の部会会議で申し出を頂き可能な限り出席頂きたい。 

２ 第 8 次社会教育中期計画策定委員会議 

（１）第 8次社会教育中期計画について（平成 26～30 年度分） 

 ①教育振興基本計画の構造図 

 ②上富良野町教育振興基本計画にかかる社会教育中期計画体系図 

  （第 8次改正案 6/27 開催会議における一部修正） 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；お手元の資料をご覧下さい。Ａ4の資料の教育振興基本計画の構造図に

 ついては、変更ありません。Ａ3の上富良野町教育振興基本計画にかかる社会教育中

 期計画体系図（改正案）については、前回の会議で皆様から頂いた意見を基に赤字・

 緑字で変更し、一部改正案として載せて頂いています。赤字については表現の変更、

 緑字については追加となっております。前回の会議での一部修正案となっております

ので、これで良いのかも併せ協議精度が中途になっておりますので部会でまとめをお

 願い致します。 

本田委員長；鈴木主幹から前回の一部変更・整合性を図った方が良いのではとお話が 

 ありました。赤字は字句の変更、緑字は追加と説明の通りとなっておりますが、先に

お目通しを頂いておりますが、決定ではありませんので御協議頂きたく思います。 

 何か質問ありませんか。 

(委員から無しとの声あり。) 

※ 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

※ 3 部会に分かれて、第 8次社会教育中期計画体系図について検討を行う。 

本田委員長；発表は事務局からお願いします。第 1部会から順番にお願いします。 

第 1 部会飯村主任報告；具体的な施策・数値目標について 4点あります。 

「1家庭の教育力向上」の（1）の具体的な政策の③「パパママタウン情報支援」

 について、保健福祉色が濃いので削除する。 

  「2 地域の教育力向上」の（1）の具体的な政策の②「学校地域支援本部事業」と

 ③「学社融合事業」について、内容的に同じなので一本化し整合性を図る。 

 同じく⑦「日本ボーイスカウト上富良野第 1団」について、平成 20 年度から休会

 し復活する見込みが薄いので削除する。 

数値目標について、数値で表せられない物もあるので入れない方が良いのでは。 

第 2 部会小野主任報告；目標達成のための重点の「3生涯学習活動の推進」の「（1）生

 涯学習の促進」を「（1）生涯学習活動の推進」に修正。 

  「6 社会教育の基盤整備の充実」の「の充実」を削除し、「（1）社会教育推進のた

 めの基盤整備等の充実」の「等の充実」を削除する。 

  世代期について、全世代は明記しなくて良いのではないか。 

  「3 生涯学習活動の推進」の具体的な施策中の「※住民参画による社会教育活動」



 

内  容 

 について、全てに関わるので議論が必要ではないか。 

 次回会議で今後の方向性を確認していく。 

第 3 部会田中主事報告；目標達成のための重点の「4スポーツの振興」の「 (1)生涯ス

 ポーツの推進 」の「②スポーツ環境の充実」と「6社会教育の基盤整備の充実」の

 「社会教育推進のための基盤整備等の充実」の「②社会教育施設の充実」の違いは 

 あるのか。 

  前回会議で高齢者世代のスポーツが載っていないと言う意見から、具体的な施策の

 「①スポーツ推進委員活動」・「④町民ふれあいスポーツ大会」の各事業を頭出しした

 が元に戻す。併せて「アクアキッズフェス」も削除する。 

本田委員長；事務局から各部会の報告がありましたが、次回会議までに事務局でまとめ

 て頂きたい。 

３ その他 次回会議の日程 

本田委員長；事務局から説明をお願いします。 

鈴木主幹説明；スケジュールを確認して頂きたく、次回会議を事務局案と致しましては

 ８月２７日(火)１８時３０分から考えております。先程部会会議の中で課題となった

 所は色分けし、一括整理をして進めていきたいと考えております。 

本田委員長；事務局から次回会議を８月２７日(火)１８時３０分からと提案がありまし

 たが、事務局で項目を改善しまとめて次回会議に提案致したいと思いますがいかがで

しょうか。 

（委員からよろしいとの声あり） 

本田委員長；それでは次回会議を８月２７日(火)１８時３０分から開催致しますので、

 よろしくお願い致します。その他事務局より何かありませんか。 

高橋主査；第３５回全国公民館研修集会 in ふらの北海道の出席確認ですが、部会会議

 で報告頂いた内容を確認いたします。（報告内容を確認）間違いないでしょうか。 

（委員からよろしいとの声あり） 

鈴木主幹；第３５回全国公民館研修集会 in ふらの北海道についてですが、公用車を用

意し送迎致しますので集合時間等改めて周知いたします。 

本田委員長；他に何か無いでしょうか、無ければこれで閉じさせて頂きたいと思います。

稲毛副委員長より閉会挨拶 

稲毛副委員長；2時間の長い会議お疲れ様でした。今回４人の委員が変わられ発言をし

 ずらいと思いますが、マンネリ化しないように新しい人の意見を聞きたいので、次回

 から聞かせて頂ければと思いますのでよろしくお願い致します。本日はありがとうご

 ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

  


